

男子寮・エリア②通信

■夏休みが明けてもまだまだ猛暑日が続き9月も終わろうとしています。暑い日が黄柳野でも連日続いていきます。2学期が始まり帰寮を渋っていた子もいましたが、ほとんどの子が寮生活を再開し朝から食堂校舎に向かい頑張っています。寮での生活には皆、すっかり慣れその点での苦労はないものの自分の思う通りにしたい事なども自分が出せるようになってきて小さなトラブルも増えつつあります。入浴中、洗濯場、各エリア、部屋など自分のエゴが出始め、周りへの配慮がなくなっている。3年生にも目立ちますね。寮生活は互いの迷惑を最小限にしつつ気を配りながら生活していくことを学ぶ場です。ただでさえ負担の多い集団生活です、相手の気持ちを汲み取る力。すなわち社会性を互いに育てながら気を配りながら頑張っていきましょうね



✅ エリア①の夏休み明けから学園祭寮などの様子です。記) 花鳥

夏休みに実施されたリフォームが終わった後の新しい A2 寮は見違えるように綺麗に明るくなりました！新しい部屋での生活が再開されました。帰寮日の超リフレには多くの保護者様のご協力を頂きありがとうございました。エリアの1、2は網戸まで綺麗にさせていただき感謝しかありません。今期の最後は学園祭。寮ではうどん屋さんを開店しとても大盛況に終わりました！少しですがリフォーム後の寮内の写真と学園祭の写真をのせておきます。

✅ **5期の連絡事項 10/9~11/3**

帰寮日は10/9月スポーツの日ですお間違えなく。

来期はインターンシップ週間があります。

寮生活ではハロウィンの企画10・25も予定しています。

学園祭の疲れを癒やしゆっくり休んで戻ってきてくださいね。